



Apartamento en planta baja en venta en Mijas

690.000 €

Referencia: N7801 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 19m² Construido: 105m² Terraza: 54m²





Costa del Sol, Mijas

COMPLEJO RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN CALANOVA GOLF, MIJAS Este complejo de apartamentos de lujo ofrece un estilo de vida de ensueño: una suntuosa residencia con enormes terrazas y vistas inmejorables, un campo de golf de primera categoría a menos de tres minutos a pie y servicios propios de un complejo de cinco estrellas. Con un diseño elegante y moderno, este exclusivo complejo de apartamentos se encuentra dentro de una comunidad segura y cerrada que ha sido cuidadosamente orientada para maximizar las impresionantes vistas que ofrece esta ubicación privilegiada. La vista se desplaza de forma natural desde el lago del campo de golf verde esmeralda, cuyas calles discurren desde el perímetro inferior del complejo, a través de la campiña andaluza hasta la animada localidad de La Cala de Mijas. Aquí las arenas de la costa mediterránea cuentan con numerosos clubes de playa y chiringuitos, perfectos para largos y perezosos almuerzos de verano. Los amplios apartamentos de dos y tres dormitorios están distribuidos en bloques bajos de sólo cuatro plantas, con cuidados jardines comunitarios que serpentean entre las viviendas. Todos los apartamentos presentan acabados de alta calidad, con cocinas totalmente equipadas con electrodomésticos Bosch y baños con grifería Hansgrohe y cisternas empotradas. Los apartamentos elevados de la planta baja disponen de amplias terrazas, jacuzzi y algunos tienen su propio jardín, mientras que los apartamentos de la primera y segunda planta cuentan con amplias terrazas con vistas espectaculares. Los áticos de dos dormitorios ofrecen la oportunidad de vivir verdaderamente el estilo de vida interior/exterior de la Costa del Sol, con las elegantes baldosas de cerámica de gran tamaño de la zona de estar y ventanales de suelo a techo que dan a amplias terrazas, con su propio jacuzzi para relajarse y divertirse con amigos y familiares. O diríjase al amplio solárium para disfrutar de las vistas y aprovechar al máximo el privilegiado estilo de vida que ofrece esta impresionante urbanización. Las vistas desde la piscina infinita subrayan la belleza del entorno, mostrando las amplias vistas al mar que se extienden por el horizonte hasta Sierra Nevada en la distancia. No tiene que salir del complejo para hacer ejercicio, relajarse junto a una de las 2 piscinas con amigos y vecinos, o trabajar en su swing de golf. Las instalaciones deportivas y de ocio se encuentran entre los tres primeros bloques de la urbanización, donde podrá entrenar en el gimnasio totalmente equipado antes de vaporizarse en la sauna o disfrutar del lujoso hammam. Los amantes del golf pueden practicar su swing en el simulador de golf cubierto y, después de sudar la gota gorda, simplemente salir a disfrutar de la zona chill-out, inmersos en la paz y la tranquilidad. La cascada que cae sobre el borde de la piscina constituye un telón de fondo idílico para la armonía del entorno. Los residentes amantes del golf son realmente mimados en este complejo. El Club de Golf Calanova se encuentra a menos de tres minutos a pie de la puerta principal, pero si no desea llevar sus propios palos, habrá algunas plazas disponibles para aparcar un cochecito de golf en el aparcamiento subterráneo. Ir de su casa al campo de golf en menos de cinco minutos es un placer que no se puede subestimar - incluso aquí en la Costa del Golf, pocos pueden ir de su casa a la calle sin tener que coger el coche. El campo en sí tiene 18 hoyos y está considerado uno de los mejores de la zona, desafiante pero no demasiado difícil para que los novatos disfruten de una ronda, famoso por las espectaculares vistas que ofrece. También tiene la oportunidad de practicar sus golpes en el nuevo campo de prácticas. La tienda de golf de la casa club es una de las más grandes de la zona, distribuida en dos plantas y bien surtida para todas sus necesidades deportivas. Con el club de golf a un corto paseo, la Casa Club es su punto de referencia local para reunirse con amigos, pasar a desayunar o simplemente disfrutar de una deliciosa cena en el restaurante de la Casa Club. La exclusividad de esta urbanización no se limita a los servicios de lujo. Los residentes tienen la oportunidad de descargarse una aplicación que les ofrecerá un servicio de conserjería, por un suplemento. Si desea disfrutar de una velada con amigos sin pasar todo el tiempo en la cocina, pida al conserje que le proporcione un chef personal. Desde organizar traslados al aeropuerto hasta reservar restaurantes y entradas para conciertos, sea lo que sea lo que necesite, el Conserje está ahí para hacerle la vida más fácil. Con tantas comodidades, puede que le resulte difícil alejarse de su pedacito de paraíso. Sin embargo, la animada localidad de La Cala de Mijas está a sólo 10 minutos en coche, mientras que el vibrante paseo marítimo y el casco antiguo de Marbella se encuentran a no más de 20 minutos. La Cala en sí ofrece todo lo que pueda necesitar, desde supermercados para abastecerse de lo esencial diario, a una gran variedad de tiendas, bares, restaurantes e incluso lugares que ofrecen entretenimiento en vivo. Residencial de nueva construcción ofrece lo mejor de todos los mundos - una residencia espaciosa y contemporánea en una tranquila zona rural con todas las comodidades de la Costa del Sol a sólo un corto trayecto en coche.





Características:

Características

Gimnasia

Location: Coastal, Urbanisation

Views: Sea

Parking - Space

Location: Urbanisation

Near schools

Communal Pool

Near Commercial Center

Near Golf / Golf Resort Property

Number of Parking Spaces: 1

Gated

Storage / Trastero

Air Conditioning: Pre-Installed

Double Bedrooms: 3

Beach: 3000 Meters

garden

Elevator/Lift

Terrace: 54 Msq.

Useable Build Space: 101 Msq.

Calificación energética

B

Clasificación de emisión de CO2

B